
Depuis plusieurs mois, les élus du CA de l'Université de Lille 1 ont 
exprimé le souhait de rencontrer les élus des CA des Université de Lille 2 
et Lille 3. Malgré un accord de principe, rien ne s'est concrétisé.

Au vu de la non implication des instances élues des établissements dans le 
"projet campus", nous ne pouvons que nous inquiéter sur ce que les 
Présidences préparent pour répondre à l'appel d'offre encore non formalisé 
du "grand emprunt". Un cabinet de consultant semble déjà être mandaté sans 
que les élus du CA du PRES ou des universités fondatrices en aient été 
informés.

Il est illusoire de penser qu'un rapprochement au niveau régional pourra se 
produire dans de courts délais alors que le celui des universités lilloises 
déjà "vendu" dans le plan Campus reste purement virtuel. Il n'est pas 
possible de porter de réel projet de coopération étroite entre universités 
sans impliquer la communauté universitaire.

Les élus du CA de l'université Lille 1 demande solenellement à ce qu'une 
réunion des trois CA des universités publiques lilloises soit organisée le 
plus rapidement possible pour qu'une première prise de contact et des 
premiers échanges puissent avoir lieu et que la communauté universitaire 
soit enfin partie prenante des évolutions de son université.
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